
PREGUNTA QUE PRESENTA ENRIQUE PÉREZ ABELLÁN, CONCEJAL DEL GRUPO
MUNICIPAL  MC  CARTAGENA,  SOBRE  ‘CUBANITOS  Y  SALIDA  Nº4  TORRE
VARADERO’

En el  pasado Pleno de fecha 29 de julio  de 2021 se aprobaba,  por  unanimidad,  una
moción de este Grupo municipal  en la que demandábamos, a petición de los vecinos
residentes,  la  subsanación  de  una  serie  de  deficiencias  en  infraestructuras,
mantenimiento  y  conservación  de  la  vía  pública  en  dos  puntos  de  La  Manga:  la
Urbanización Los Cubanitos y la salida Nº4 de Torre Varadero.

Diez meses después, y a sólo dos del nuevo verano, apenas se ha realizado nada, como
hemos comprobado recientemente con los propios vecinos. 

En concreto, en la salida Nº4 no se ha efectuado mejora alguna en referencia a la vía
pública, alumbrado y ordenación de espacios, mientras que en Los Cubanitos sólo se han
colocado dos señales de tráfico y se ha efectuado la reposición de seis bancos, quedando
deficiencias  pendientes  como  sus  calles  bacheadas,  falta  de  limpieza,  escaso
mantenimiento en jardinería, etc.

Alguna importante actuación como la iluminación en la salida Nº4 se ha quedado como un
‘brindis al sol’, mientras que otras secundarias como el parcheo y reposición de asfalto en
algunas de sus zonas permanecen en el ‘baúl de los recuerdos’. A todo ello hay que
añadir el agravamiento del bacheo que está sufriendo la carretera de Las Salinas.  

Por lo anteriormente expuesto, el concejal que suscribe presenta en el Pleno la siguiente: 
 

PREGUNTA

¿Tendrán  los  vecinos  este  próximo  verano  satisfechas  las  demandas  y  mejoras  que
reclaman, habiendo sido aprobadas éstas en el Pleno municipal de julio de 2021?

Cartagena, a 22 de abril de 2022

         Fdo. José López Martínez                                   Fdo. Enrique Pérez Abellán
Concejal-Portavoz Grupo municipal  MC                   Concejal del Grupo municipal MC

A LA ALCALDÍA -  PRESIDENCIA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA


